

# 中南米知的財産ニュース（月報）

Vol. 5（2024年8月分）

2024年9月02日発行

日付	2024年8月2日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所（Suprema Corte de Justicia de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029188">https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029188</a>			
タイトル	商標登録取消に関する行政宣言。連邦民事訴訟法第373条第4項は、廃止された産業財産権法に規定された関連手続を補足するものとして適用できない。			
要約	<p>メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）に、ある法人が商標登録無効を求めたところ、IMPIはこの要求を認めて無効とする決定を下した。しかし、利害関係のある商標登録所有者がその決定の無効を求め、連邦行政手続法（Ley Federal de Procedimiento Administrativo）に補完的に連邦民事訴訟法（Código Federal de Procedimientos Civiles）第373条第4項の規定を適用するよう主張した。つまり、行政当局が決定を出すことなく、手続開始から一年以上経過していることを理由にその手続きの失効を求めたのである。</p> <p>しかし、裁判所はこの主張を認めなかった。理由として、廃止された産業財産権法では、無効や失効の手続きに関する不備は、連邦行政訴訟法によって補完されるべきであり、同法に明確な規定がない場合にのみ、連邦民事訴訟法が適用されるとしていた。連邦行政訴訟法第18条および第60条には、非公式性の原則と手続期間の規定がある。したがって、裁判所は商標登録の無効手続きは連邦行政訴訟法の規定に基づいて処理すべきだとし、民事訴訟法第373条第4項の規定を補足的に適用することはできないと判断した。</p>			

日付	2024年8月2日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所（Suprema Corte de Justicia de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029208">https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029208</a>			
タイトル	海洋掘削プラットフォーム。所得税法上、そのリースから得られる収入はロイヤルティとなる。			
要約	<p>海洋掘削プラットフォームの契約について、所得税の取り扱いに関する争いがあり、海洋掘削プラットフォームのリースから得た収入は、ロイヤルティとして扱われると判断された。</p> <p>連邦財務法第15-B条第1項では、産業設備の一時的な使用や享受に対するいかなる種類の支払いもロイヤルティとみなされると規定している。具体的には、特許、発明証明書、商標、著作権、映画、ラジオやテレビの録音録画など、知的財産および産業財産に関する法律で保護される概念が含まれる。契約の対象が海洋掘削プラットフォームである場合、そ</p>			

	れは産業財産権に関する法律によって一定の保護がされている。なぜなら、海洋掘削プラットフォームは産業の目的で使用され、全体または構造部分に意匠、商標が含まれているからである。そのため、海洋掘削プラットフォームは前述の条項に該当し、その産業設備の提供に対する支払いはロイヤルティと見なされる。したがって、所得税法第 167 条第 2 項に基づき、その税額は、納税者の収入に対して控除なしに 25%の源泉徴収率を適用して計算される。
--	---

日付	2024 年 8 月 12 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	EL UNIVERSAL	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.eluniversal.com.mx/opinion/miguel-angel-margain/el-efecto-chava-iglesias-propiedad-intelectual-y-reforma-judicial/">https://www.eluniversal.com.mx/opinion/miguel-angel-margain/el-efecto-chava-iglesias-propiedad-intelectual-y-reforma-judicial/</a>			
タイトル	チャバ・イグレスias効果：知的財産と司法改革			

日付	2024 年 8 月 2 日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.argentina.gob.ar/noticias/convenio-colaborativo-con-came">https://www.argentina.gob.ar/noticias/convenio-colaborativo-con-came</a>			
タイトル	CAME との協力協定			
要約	アルゼンチン中小企業連盟（Confederación Argentina de la Mediana Empresa：CAME）の理事会において、産業財産権の普及を促進するための協定が締結された。 この協定により、国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial：INPI）は CAME と協力し、国内の中小企業の無形資産の保護と管理を強化することを約束している。この取り組みは、企業がそのイノベーションと創造物を保護するために必要なツールと知識を提供し、市場における企業の持続可能性と競争力を確保することに重点を置いている。 締結には、CAME のアルフレド・ゴンサレス（Alfredo González）会長とリカルド・ディアブ（Ricardo Diab）事務局長、INPI のカルロス・マリア・ガロ（Carlos María Gallo）長官が出席した。			

日付	2024 年 8 月 8 日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家種子局（Instituto Nacional de Semillas）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.argentina.gob.ar/noticias/inase-no-realiza-controles-sobre-tecnologias-comerciales">https://www.argentina.gob.ar/noticias/inase-no-realiza-controles-sobre-tecnologias-comerciales</a>			
タイトル	INASE は商業技術の管理は行わない			
要約	アルゼンチン国家種子局（Instituto Nacional de Semillas：INASE）は、遺伝子組換え植物の種子に関する INASE 決議 498/2013 の適用範囲を説明した。INASE は、品種の権利者に対するロイヤルティの徴収手続きや、権利管理システムのサポートを行っていない。知的財産権に関連する業務は、法で定められた INASE の目的から逸脱する。 特定の品種の既存技術に関する情報は、INASE の管理下にある特定の手続きに基づいたファイルへの利害関係者からのアクセス許可により取得できる。INASE 決議 498/2013 は、規制下			

	にある遺伝子組み換え植物にのみ適用される。市場に出回った後は、この規則は適用されない。
--	---

日付	2024年8月8日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierde-sobre-unidades-falsificadas-de-atomo-desinflamante-clasico-0">https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierde-sobre-unidades-falsificadas-de-atomo-desinflamante-clasico-0</a>			
タイトル	ANMAT が「ATOMO DESINFLAMANTE CLASICO」の偽造品について警告			
要約	アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica : ANMAT）は、偽造された「ATOMO DESINFLAMANTE CLASICO」が流通していることを警告している。販売元の IMVI LABORATORIO SA によると、偽造品には「ロット 20316」と「PRODUCTOS NATURALES AMAZONAS」という情報が記載されている。IMVI LABORATORIO SA の技術責任者によれば、このロットは同社で製造されたものではなく、偽造品と本物の間には明らかな外観の違いがあることが確認されている。一般市民、医療関係者、薬局、及び販売業者は、該当する製品を見つけた場合には、それらの取り扱いおよび使用を中止するとともに、速やかに ANMAT に連絡するよう求められている。			

日付	2024年8月6日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/nuevas-universidades-chilenas-se-suman-a-la-red-de-centros-de-apoyo-a-la-tecnologia-y-la-innovacion">https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/nuevas-universidades-chilenas-se-suman-a-la-red-de-centros-de-apoyo-a-la-tecnologia-y-la-innovacion</a>			
タイトル	技術革新支援センターネットワークにチリの大学が新たに参加			
要約	チリ産業財産庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI）は、6つの大学が「技術革新支援センター（Centros de Apoyo a la Tecnología y la Innovación : CATI）」ネットワークに新たに加わることを発表した。選ばれた大学は、カトリカ・デル・ノルテ大学（Universidad Católica del Norte）、オイギンズ大学（Universidad de O'Higgins）、ラ・セレナ大学（Universidad de La Serena）、ビオビオ大学（Universidad del Biobío）、そしてロス・ラゴス大学（Universidad de Los Lagos）である。これらの大学は、今年下半期に INAPI との協定締結の段階にあり、11月1日までにすべての協定が正式に締結される予定であり、CATI としての運営に備える。INAPI のエステバン・フィゲロア（Esteban Figueroa）長官は、「この新たな参加により、チリにおけるイノベーションと技術の支援がさらに強化され、全国的に強固な知的財産エコシステムが一層促進されることが期待されている。」と述べた。			

日付	2024年8月1日	ニュース出典国：アンデス共同体（ボリビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	知的財産国家公務庁 (Servicio Nacional de Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.senapi.gob.bo/prensa/notas/la-feria-internacional-del-libro-2024-se-viste-de-propiedad-intelectual-con-senapi">https://www.senapi.gob.bo/prensa/notas/la-feria-internacional-del-libro-2024-se-viste-de-propiedad-intelectual-con-senapi</a>			
タイトル	2024年国際ブックフェアが SENAPI とともに知的財産で彩られる			
要約	<p>7月31日に、国際ブックフェアが開幕し、ボリビアの作家によるさまざまな文学作品が展示され、華やかなイベントとなった。ボリビア知的財産庁 (Servicio Nacional de Propiedad Intelectual : SENAPI) は、2024年7月31日から8月11日まで全期間12日間にわたり、ラパス (La Paz) で開催される第28回国際ブックフェア (28° Feria Internacional del Libro) に出展している。</p> <p>ブースでは、人間の知的創造物の重要性が強調されている。著作権および著作隣接権のディレクターであるカルロス・ソルコ (Carlos Soruco) 氏は「SENAPI は、すべての創作物を登録し保護している。このフェアでは、創作物に関するいかなるイベントにも無関心でいるわけにはいかない。そのため、知的財産に関するあらゆることについて、皆さんにサービスやガイダンスを提供できることを大変嬉しく思う」と述べた。</p> <p>また、SENAPI のさまざまな部門のスタッフが、一般の人々に著作権、商標、特許の登録についての情報提供を行っている。産業財産権部門ディレクター、ロベルト・ガルシア (Roberto García) 氏は「私達の活動や、さまざまなアーティストの紹介、専門スタッフによる対応、各分野のディレクターの協力を通じて、皆様のご質問にお答えできることを期待している。」と述べた。</p>			

日付	2024年8月6日	ニュース出典国：アンデス共同体 (エクアドル)		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	As	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://as.com/futbol/la-justicia-ecuatoriana-bloquea-la-plataforma-magistv-en-una-operacion-contra-la-pirateria-digital-n/?omnil=resrelrecomv">https://as.com/futbol/la-justicia-ecuatoriana-bloquea-la-plataforma-magistv-en-una-operacion-contra-la-pirateria-digital-n/?omnil=resrelrecomv</a>			
タイトル	エクアドル司法当局、デジタル海賊版撲滅作戦で「MagisTV」プラットフォームをブロック			

日付	2024年8月6日	ニュース出典国：アンデス共同体 (ペルー)		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/999226-indecopi-actualiza-guia-practica-de-la-denominacion-de-origen-pisco-con-resenas-historicas-y-principales-infracciones-por-su-mal-uso">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/999226-indecopi-actualiza-guia-practica-de-la-denominacion-de-origen-pisco-con-resenas-historicas-y-principales-infracciones-por-su-mal-uso</a>			
タイトル	Indecopi が「ピスコの原産地表示に関する実践ガイド」を更新し、歴史的背景や誤用による主な違反を掲載			
要約	<p>国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi) は、原産地表示ピスコの歴史、特徴、および保護などについて周知をはかるため、「原産地表示ピスコに関する実践ガイド (Guía Práctica de la Denominación de Origen Pisco)」を更新した。2024年7月15日現在で原産地表示ピスコの使用が認められている508の個人と企業のリストも掲載されている。</p> <p>ピスコは、指定された地域で栽培されたピスコ種の新鮮なブドウ果汁のみを使用し、伝統的な品質と方法で蒸留される。添加物や糖分、水などは一切使用されない。</p>			

	<p>ガイドには、原産地表示に関する主な違反行為と、最大 150UIT (UIT は課税単位、1UIT＝5,150 ソル) の罰金、772,500 ソル (30,050,250 円、約 1 ソル＝38.9 円) 相当についても詳述されている。ピスコのラベルには「原産地表示ピスコ (Denominación de Origen Pisco)」と明記し、使用許可証の番号、ピスコの種類 (プーロ、アチョラード、モスト・ヴェルデ)、使用されているブドウの品種、生産地の谷、および収穫年を記載する必要がある。また、ピスコには異臭や異味がなく、無色透明でなければならない。果物や野菜、シナモンなどの添加物の使用は禁じられており、違反すると処罰される。商品化の際は、プラスチック容器の使用が禁止され、バルク販売も禁じられている。</p>
--	---

日付	2024 年 8 月 16 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所 (Suprema Corte de Justicia de la Nación)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029276">https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029276</a>			
タイトル	行政裁判における法的利益：パブリックドメインとみなされる著作物に関して発行された権利証明書に対して、誰でも異議を申し立てる権利がある			
要約	<p>原告は連邦行政裁判所 (Tribunal Federal de Justicia Administrativa) に対し、パブリックドメインとみなされる著作物に関して発行された権利証明書に異議を申し立てる訴訟を提起した。同裁判所は、法的利益を欠くとして、行政訴訟に関する連邦法 (Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo) 第 8 条第 1 項に定める不受理事由に該当すると判断し、訴訟を却下していた。</p> <p>今回、連邦巡回裁判所 (Tribunal Colegiado de Circuito) は、パブリックドメインとみなされる著作物の証明書について、連邦行政裁判所における行政訴訟において異議を申し立てる主観的権利 (法的利益) を、いかなる者も有すると判断する。</p> <p>連邦著作権法 (Ley Federal del Derecho de Autor) 第 152 条は、パブリックドメインとなった著作物について、著作者人格権を尊重することを条件に、誰でも自由に利用できると定めている。したがって、パブリックドメインにある著作物を自由に利用するすべての者の権利を認め、その制限は明記されているものに限られる。よって、この権利は、その自由な利用を侵害する行政行為に対して、異議を申し立てる法的利益を認めるものである。</p> <p>注：この判決に含まれる基準は、基準 107/2024 の矛盾に関する不服申し立ての対象であり、メキシコシティ (Ciudad de México) に本拠を置く中央北部地域の行政および民事法廷の決議が保留されている。</p>			

日付	2024 年 8 月 17 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	MILENIO	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.milenio.com/politica/comunidad/regreso-clases-guanajuato-incrementa-oferta-pirateria">https://www.milenio.com/politica/comunidad/regreso-clases-guanajuato-incrementa-oferta-pirateria</a>			
タイトル	グアナフアトで、学校再開前にリュックや靴の海賊版が増加			

日付	2024 年 8 月 19 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	連邦衛生リスク管理委員会 ( Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.mx/cofepris/articulos/cofepris-protege-la-salud-de-la-poblacion-infantil-identifica-antihistaminico-pediatrico-falsificado?idiom=es">https://www.gob.mx/cofepris/articulos/cofepris-protege-la-salud-de-la-poblacion-infantil-identifica-antihistaminico-pediatrico-falsificado?idiom=es</a>			
タイトル	小児用抗ヒスタミン剤の偽造品を特定、Cofepris が子どもの健康を守る			
要約	<p>連邦衛生リスク管理委員会（Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios : Cofepris）は、小児の健康を守るため、抗ヒスタミン薬 Zyrtec（セチリジン）10 mg/1 mL 小児用溶液の偽造品について報告した。</p> <p>Armstrong Laboratorios de México 社からの技術報告書によると、Zyrtec（セチリジン）10 mg/1 mL 小児用溶液のロット番号 19000031、10ml のスポイトボトル付きの箱に入った使用期限 2023年6月の製品が、同社が製造したいかなるロットにも該当しないことが示されている。当該ロットのサンプルに対して実施された物理化学的評価分析により、製品の特長的な臭いにばらつきがあり、また、本物の製品の仕様書に記載されている有効成分や防腐剤が含まれておらず、偽造品であることが確認された。不正なロットであるため、使用成分や製造工程が不明であり、健康リスクを伴う。</p> <p>したがって、Cofepris は、Zyrtec（セチリジン）10 mg/1 mL 小児用溶液を購入する前に、ロット番号と使用期限を確認し、使用期限に関わらずロット番号 19000031 に該当する抗ヒスタミン薬の購入を避けるよう推奨し、当該不正製品の流通についての情報がある場合は、Cofepris に通報を行うよう求めた。</p>			

日付	2024年8月19日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Cámara Argentina de Comercio y Servicios	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.cac.com.ar/noticias/en-julio-la-venta-ilegal-callejera-en-caba-crecio-13-5-en-relacion-al-ano-anterior">https://www.cac.com.ar/noticias/en-julio-la-venta-ilegal-callejera-en-caba-crecio-13-5-en-relacion-al-ano-anterior</a>			
タイトル	7月、CABA の違法露天商は前年比 13.5%増			

日付	2024年8月20日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁 ( Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierde-sobre-unidades-falsificadas-del-producto-tornillo-kurosaka-o6x30mm-titanio">https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierde-sobre-unidades-falsificadas-del-producto-tornillo-kurosaka-o6x30mm-titanio</a>			
タイトル	ANMAT、「チタン製クロサカスクリュー ø6X30MM」の偽造品について警告			
要約	<p>アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica : ANMAT）は、市場監視を通じて、「South America Implants S.A.が製造したチタン製クロサカスクリュー ø6X30MM（ANMAT 認可医療機器 PM-2022-01）」と称するクロサカスクリューの偽造品を検出したと報告した。</p> <p>本医療機器は、アルゼンチン共和国で SOUTH AMERICA IMPLANTS S.A.により PM N° 2022-14 として登録され、リスククラス III に分類されており、下肢の固定に使用される。</p>			

	<p>正規品はネジにロット番号とサイズが刻まれており、これらの情報は製品が包装されている袋のラベルにも記載されている。一方、偽造品にはその情報がなく、袋のラベルに PM 2022-01 など誤った情報が記載されている。また、ø6X30MM というサイズは、製造元によって製造されたサイズではない。</p> <p>したがって、医療従事者、流通業者、医療機関、一般市民には、在庫の確認を行い、万一、記載された特徴を持つ製品を発見した場合は、ANMAT に連絡するよう求めている。</p>
--	---

日付	2024年8月20日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	El Día de Escobar	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://eldiadeescobar.com.ar/falsificacion-de-marcas-la-policia-federal-allano-la-feria-de-la-calle-rivadavia/">https://eldiadeescobar.com.ar/falsificacion-de-marcas-la-policia-federal-allano-la-feria-de-la-calle-rivadavia/</a>			
タイトル	商標偽造：連邦警察がリバダビアの市場を強制捜査			

日付	2024年8月26日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.boletinoficial.gob.ar/detalleAviso/primera/312803/20240826">https://www.boletinoficial.gob.ar/detalleAviso/primera/312803/20240826</a>			
タイトル	決議 364/2024（RESOL-2024-364-APN-INPI#MEC）			
要約	<p>国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial：INPI）は特許出願の処理を迅速するための決議を発令した。これは、知的所有権の貿易関連の側面に関する協定（Agreement on Trade-Related Aspects of Intellectual Property Rights：TRIPS 協定）および発明特許・実用新案法（Ley de Patentes de Invención y Modelos de Utilidad Nº 24.481）に基づいている。</p> <p>内容は、特許出願人に対し、パリ条約に基づく優先権が第一国で付与されたかどうかを 60 日以内に確認するよう求める。応答がない場合、出願は放棄されたものとみなされるというものである。</p> <p>決議の要約は以下の通りである。</p> <p>第 1 条:本決議が発効する時点で係属中の特許出願の出願人に対し、審査手数料の支払の有無および出願の段階にかかわらず、パリ条約に基づき主張する優先権が第一国において付与されているか否かを示すよう求める十分な権限を、(INPI の)特許部（Administración Nacional de Patentes）に委任する。これは出願人またはその代理人が 60 暦日以内に行わなければならない。この請求に対する応答がない場合、出願は放棄されたものとみなされる。</p> <p>第 2 条: 第 1 条にかかる要件は、特許通知公報（Boletín de Notificaciones de Patentes）を通じて通知する。なお、2019 年 4 月 17 日付 INPI 決議第 98 号（2019 年 10 月 29 日付 INPI 決議第 297 号で改正）により定められた延長は、本件には適用されない。</p> <p>第 3 条: 期間が徒過した場合、行政機関は、第 1 条に定める要件を遵守しなかった特許出願の放棄を宣言する適切な行政措置を取り、その決定を特許通知公報に掲載する。</p> <p>第 4 条:国家公文書管理局へ提出、登録し、官報に 1 日間掲載した後、特許通知公告にも掲載し、その後保管する。</p>			

日付	2024年8月22日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	チリ産業財産庁（ Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/ompi-e-inapi-concluyen-el-primer-programa-de-formacion-para-formadores-en-propiedad-industrial">https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/ompi-e-inapi-concluyen-el-primer-programa-de-formacion-para-formadores-en-propiedad-industrial</a>			
タイトル	WIPO と INAPI、産業財産権に関する初の「トレーナー研修」プログラムを終了			
要約	<p>チリ国立産業財産権研修センター（Centro Nacional de Formación en Propiedad Industrial de Chile）設立における重要な取り組みである「トレーナー研修」プログラムの終了式が行われた。このプロジェクトは、世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization : WIPO）とチリ産業財産庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI）が共同で開発したもので、2024 年末に運営を開始する INAPI アカデミーの創設の一環として行われた。チリの様々な地域から 20 名の専門家が参加したこの研修プログラムは、産業財産権分野での将来のトレーナー育成し、認定することを目的としている。これらの新しいトレーナーは、チリで高まる知的財産に関する教育や開発のニーズに応えるための INAPI アカデミーの活動において、不可欠な役割を果たすことになる。</p> <p>INAPI アカデミーの創設は、チリにおける産業財産権教育の強化だけでなく、地域全体の知的財産権スキルの向上にも寄与するという、持続可能で拡張性のあるビジョンを掲げる。WIPO はアカデミーを通じて、中小企業、女性、青少年など幅広く多様な分野を対象とする特定のプログラムや方策を確立している。</p> <p>昨年 7 月にジュネーブで開催された WIPO 総会において、チリに INAPI アカデミーを設立することが正式に合意され、WIPO のダレン・タン（Daren Tang）事務局長と INAPI のロレート・ブレスキー（Loreto Bresky）長官（当時）は、チリの産業財産権分野におけるこの重要な前進の基礎を築く協力協定に署名した。</p>			

日付	2024 年 8 月 26 日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Radio Agricultura	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.radioagricultura.cl/policial/2024/08/26/pdi-incauta-mas-de-20-millones-de-pesos-en-prendas-falsificadas-en-santiago-y-la-florida/">https://www.radioagricultura.cl/policial/2024/08/26/pdi-incauta-mas-de-20-millones-de-pesos-en-prendas-falsificadas-en-santiago-y-la-florida/</a>			
タイトル	PDI、サンティアゴとフロリダで偽造衣料品 2,000 万ペソ以上を押収			

日付	2024 年 8 月 16 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁（ Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1005132-apec-indecopi-impulsa-dialogo-para-fortalecer-la-lucha-contra-la-falsificacion-de-marcas-en-el-entorno-digital">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1005132-apec-indecopi-impulsa-dialogo-para-fortalecer-la-lucha-contra-la-falsificacion-de-marcas-en-el-entorno-digital</a>			
タイトル	APEC: Indecopi がデジタル環境における商標偽造対策を強化するための対話を推進			
要約	<p>アジア太平洋経済協力（Asia Pacific Economic Cooperation : APEC）2024 年第 3 回高官会議がリマ（Lima）で開催され、バーチャルな世界における商標偽造問題とその対策が議論された。国家競争・知的財産保護庁（ Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi）のアルベルト・ビリャヌエバ・エスラバ（Alberto Villanueva Eslava）長官は APEC の資金提供によるワークショップ「商標偽造品との戦いを強化するためのデジタル監視」の開会を宣言した。</p> <p>議題には、デジタル環境での商標偽造対策における公共・民間部門の協力、APEC 域内での強化されるべき戦略・政策・規制の強化が含まれていた。Indecopi 長官は、世界的な電子商</p>			

	取引の拡大が APEC 経済に新たな課題である偽造品のオンライン流通を増加させていると指摘した。また、ペルーでは、Indecopi が民間セクターと協力し、商標権侵害を防止していると述べた。 ワークショップには、米国、日本、中国、マレーシア、フィリピン、ペルーの知的財産権執行当局、Mercado Libre、Lego、Arochi & Lindner Mexico の代表など、APEC 経済の様々なパネリストが参加した。また、APEC は域内の商標偽造品対策のため、デジタル監視に関する公共政策の設計と実施のための勧告とガイドライン、およびこの分野におけるベスト・プラクティスに関するガイドを作成するための資金を承認した。このプロジェクトは、2024 年 6 月から実施されており、2025 年 5 月には APEC ウェブサイト上でガイドが公表される予定である。
--	---

日付	2024 年 8 月 23 日	ニュース出典国：アンデス共同体（エクアドル）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	エクアドル税関（Servicio Nacional de Aduana del Ecuador）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.aduana.gob.ec/otro-golpe-fuerte-al-contrabando/">https://www.aduana.gob.ec/otro-golpe-fuerte-al-contrabando/</a>			
タイトル	密輸に新たな大打撃			
要約	8 月 23 日未明、税関監視隊（Cuerpo de Vigencia Aduanera）はグアヤキル（Guayaquil）のシモン・ボリバル（Simón Bolívar）通りとコロン（Colón）通りにある倉庫で、検察当局（Fiscalía）と軍隊（Fuerzas Armadas）の支援のもと捜査を行い、密輸品として持ち込まれ、知的財産権を侵害した約 3,500 足のスニーカーを発見した。 これらの商品の価値は約 245,000 ドル（約 35,368,200 円、1 ドル=144.36 円）で、エクアドル税関（Servicio Nacional de Aduana del Ecuador：SENAE）の倉庫に運ばれ、法律に則った手続きが行われる。			

中南米知的財産（メキシコ・アルゼンチン・チリ・アンデス共同体）ニュース（月報）は中南米知的財産の知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO\_ipr@jetro.go.jp

発行人：JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。